

Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

3 Pièces

72 m²

Réf. 11_10947 CW

430 000 €

Hyères

Appartement à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Hyères, proche centre, découvrez cet appartement T3 de 72m2 situé dans une belle résidence avec ascenseur. Très lumineux grâce à son expo sud, il est climatisé et agrémenté d'une vaste terrasse de près de 18 m2, au calme, idéale pour prendre le soleil côté chambre ou déjeuner en plein air côté séjour. Les chambres sont équipées de grands placards aménagés, la salle d'eau d'une douche à l'italienne. L'appartement est impeccable, pas de travaux à prévoir et vendu avec un box. Commodités et transports à proximité, à 800 mètres de l'avenue des Iles d'or. Profitez du charme de la vieille ville, ...

Hyères, in a beautiful residence with elevator, discover this 72 m2 air-conditioned 3-room apartment, facing south, with a beautiful 16 m2 terrace, in a quiet area. No work required. Sold with a garage. Amenities and transport nearby, 800 meters from the Avenue des Iles d'Or. Enjoy the charm of the old town, the pedestrian streets and the cultural sites of Hyères: Villa Noailles, the Château, the Castel Sainte-Claire, the arts trail...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

